令和4年7月20日(水)

表彰伝達

終業式の前に表彰伝達が行われました。感染症対策として大会議室から校内配信されました。表彰伝達では、運動部と工業・文化的部の表彰が行われ、その成果を讃えました。

	,		
	○2022年ジュニア全日本自転車競技選手権大会ロードレース (R4. 6. 26)		
自転車競技部		第2位 柞	毎澤さん
	○第77回国民体育大会愛媛県予選会(R4.7.2)		
	3kmインディヴィデュアルパーシュート	第1位	梅澤さん
		第2位	本条さん
	1kmTT	第2位	梅澤さん
	400mTT	第2位	本田さん
	200mFTT	第2位	梅澤さん
	○J0Cジュニアオリンピックカップ-トラック2022-(R4. 7. 17)		
	男子U17ケイリン	第1位	和氣さん
工業・文化的	○第18回高校生ものづくりコンテスト四国ブロック大会(R4. 6. 26)		
	旋盤作業部門	最優秀賞	清水さん
	電子回路組立部門	優勝	櫻井さん
		準優勝	阿部さん









表彰伝達の様子

1 学期終業式

表彰伝達後に第1学期終業式が行われました。校長式辞で一色校長は、「この1学期を振り返って、言い訳ばかりをしていないか、文句ばかりを言って素直になれなかったことはないか、苦難から逃げてばかりしていないか、考えてみてください。その時は楽かもしれませんが、自分自身で伸びる可能性のある才能を閉ざしていることになるのです。是非、自分の心の持ち方を振り返ってください。心の持ち方を客観的に認識し、軌道修正できることは人の成長において、最も大切なことです。自分の心の持ち方を見直すことを1学期最後のお願いとします。」と述べました。

生徒を代表して、酒井さん(工業化学科 1 年)は、「入学してから 3 τ 月の日々の生活の中で、たくさんの出会いがあり、この松山工業高校に入学できて良かったと思える 1 学期でした。新しい出会いに感謝して、2 学期からも学校生活が充実するよう、夏休みには松工体操の練習や勉強に励みつつ、趣味の時間も大切にして、計画的に楽しく過ごしていきたいです。」と話しました。



校長式辞 一色校長先生



生徒代表の言葉 酒井さん